

5 Jurusan yang memiliki daya tampung banyak di UGM SNBP 2024

SNBP 2024 telah tiba, dan banyak calon mahasiswa mungkin bingung memilih jurusan yang sesuai dengan minat dan karier masa depan mereka. Memilih jurusan yang memiliki daya tampung besar bisa menjadi langkah cerdas, dan artikel ini akan membahas lima jurusan di UGM dengan daya tampung terbesar pada SNBP 2024. Jurusan dibawah diambil dari data yang dikeluarkan resmi dari website [SNPMB BPPP Kemdikbud](#).

Berikut 5 Jurusan yang memiliki daya tampung terbanyak :

HUKUM – Daya Tampung 96

Hukum selalu menjadi pilihan populer di UGM, dengan daya tampung sebanyak 96 daya tampung. Program ini menawarkan pemahaman mendalam tentang sistem hukum, memberikan peluang karier yang luas, dan menjadi pilihan yang bijak bagi mereka yang tertarik dengan advokasi dan keadilan.

ILMU DAN INDUSTRI PETERNAKAN – Daya Tampung 90

Jurusan ini menawarkan wawasan mendalam tentang sains dan industri peternakan. Dengan 90 daya tampung, program ini menjanjikan peluang karier yang besar di sektor pertanian dan peternakan. Semakin meningkatnya permintaan produk peternakan membuat jurusan ini semakin diminati.

KEHUTANAN – Daya Tampung 90

Keberlanjutan dan konservasi alam menjadi fokus utama program kehutanan di UGM. Dengan 90 daya tampung, program ini menawarkan peluang untuk terlibat dalam pelestarian lingkungan dan memberikan kontribusi pada keberlanjutan global.

FARMASI – Daya Tampung 72

Bidang farmasi memiliki pengaruh besar dalam dunia kesehatan. Dengan daya tampung 72, program farmasi di UGM menawarkan pemahaman mendalam tentang industri obat dan membuka pintu bagi karier di sektor kesehatan yang terus berkembang.

BIOLOGI – Daya Tampung 68

Jurusan biologi di UGM dengan daya tampung 68 menyediakan landasan ilmiah yang kokoh untuk memahami dunia alam. Dengan perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, lulusan biologi memiliki peluang besar untuk terlibat dalam penelitian dan inovasi.

Faktor-Faktor yang Harus Dipertimbangkan Saat Memilih Jurusan

Sebelum memutuskan jurusan, penting untuk mempertimbangkan minat pribadi, permintaan pasar kerja, dan tujuan karier jangka panjang. Memilih jurusan yang sesuai dengan minat dan bakat pribadi dapat meningkatkan kepuasan selama studi.

Tips untuk Sukses dalam Penerimaan

Persiapkan diri dengan baik untuk meningkatkan peluang diterima. Menyusun pernyataan pribadi yang memukau dan mencari saran dari mahasiswa saat ini dapat membantu calon mahasiswa sukses dalam proses penerimaan.

Peluang Setelah Lulus

Kisah sukses alumni, manfaat jaringan, dan dukungan berkelanjutan dari UGM setelah lulus dapat memberikan keyakinan tambahan kepada calon mahasiswa. Memahami peluang karier setelah lulus adalah langkah penting dalam perencanaan pendidikan.

Kesimpulan

Pemilihan jurusan merupakan keputusan penting yang dapat membentuk karier dan kehidupan seseorang. Dengan daya tampung besar, lima jurusan di UGM pada SNBP 2024 menawarkan berbagai peluang yang menarik bagi calon mahasiswa.